

FLEXIPAWSCLOUD 1X1

Bitte verwende zum aufpumpen eine normale Luftpumpe für Gymnastikbälle oder einen Kompressor mit entsprechendem Aufsatz. In der kalten Jahreszeit bitte mit dem aufpumpen warten, bis das Produkt/Material Zimmertemperatur erreicht hat.

Es gibt keinen Unterschied zwischen den Farben in Grösse und/oder Material

Bitte immer genügend Luft in die CLOUD pumpen.

Der Boden soll eine leichte wölbung aufweisen und nicht flach sein. Sonst ist definitiv zu wenig luft im Produkt und der gewünschte Effekt geht verloren.

Wichtig: Je mehr der Boden gewölbt ist, desto schwieriger wird das Ausbalancieren für den Hund.

Wir haben extra 2 verschiedene Oberflächentexturen gewählt was wiederum den Schwierigkeitsgrad für den Hund verändert. Als zusätzlich Auflagen empfehlen wir z.b die Flexiness®SensiMats.

Zum Reinigen eignet sich einfach Wasser oder auch verdünnte Spülseife.

Viel Spass mit der neuen Cloud.

FLEXIPAWSCLOUD 1X1

Please use a regular inflatable pump for gymnastic balls or a compressor. In winter season please wait with inflating till the product/material has room temperature.

There's no difference between the colours, it is the same product (size, material)

Please always inflate enough and make sure there is a good amount of air in the CLOUD. The bottom should be slightly curved and shouldn't be flat. Otherwise the product doesn't have enough air and the desired effect gets lost.

Important: the difficulty of balancing on the product increases the more the bottom is curved.

We have chosen two different textures to have the possibility to play with the level of difficulty. As extra support, we recommend f.e. the Flexiness®SensiMats.

For cleaning, simple water or even diluted dishwashing soap is suitable.

Have fun with the new Cloud.